



ASOCIACIÓN
MUTUAL SAN JORGE
16 DE DICIEMBRE

Programa Solidario 2018

LLEGARON LOS REYES

Fundación
Garrahan
30 AÑOS

En el mes de Diciembre donamos al Hospital Garrahan, más de 50 juguetes para los chicos internados en el hospital

El Hospital "Prof. Dr. Juan P. Garrahan" es el centro pediátrico de referencia en salud pública, gratuita y de alta complejidad de la Argentina.

Por año, se realizan más de 600 mil consultas y 10 mil cirugías, y egresan más de 26 mil chicos. El hospital está ubicado en la zona sur de la Capital Federal, y ocupa un área de 113 mil metros cuadrados. Dispone de 534 camas, de las cuales 132 son de terapia intensiva. Cuenta con 18 quirófanos, 200 consultorios, áreas destinadas a Trasplantes, Neonatología y Unidad de Quemados y el Centro de Atención Integral del Paciente Oncológico. Tiene además Banco de Sangre, Banco Público de Cordón Umbilical, Banco de Tejidos, Banco de Tumores y Laboratorios de Biología Molecular.





ASOCIACIÓN
MUTUAL SAN JORGE
16 DE DICIEMBRE



Ciudad de Buenos Aires, 4 de enero de 2019

Estimados
Asociación Mutual San Jorge.

Tenemos el agrado de dirigirnos a Uds., a fin de expresarles nuestro más cálido agradecimiento por la donación de juguetes nuevos destinados a los "Reyes" en el Hospital Garrahan.

Muchas gracias por acompañar a los niños del Hospital de Pediatría Garrahan.

Saludamos muy cordialmente.

BEATRIZ RESNIK
Relaciones Institucionales
Fundación Garrahan